MIT School

Los pilares educativos del centro malagueño son los idiomas, la música, las nuevas tecnologías, el deporte y los valores tradicionales

MIT School Málaga es desde hace años una referencia Educativa en Málaga. Muestra de ello son los premios que ha obtenido a lo largo de su trayectoria y que avalan su proyecto educativo: Premio al Mejor Colegio de España en Educación Integral, Mejor Colegio de Andalucía, uno de los dos mejores de España en Educación Bilingüe, Medalla de Oro al Trabajoy Certificado de Excelencia a la Gestión Empresarial.

Los pilares educativos del centro malagueño son los idiomas, la música, las nuevas tecnologías, el deporte y los valores tradicionales de esfuerzo, constancia, responsabilidad, cortesía, humildad, ilusión, creatividad, entusiasmo y curiosidad por aprender. En definitiva, en esta nueva era digital, el objetivo de MIT School es aunar esa antigua sabiduría con el conocimiento moderno de forma armónica y eficaz a fin de hacer a sus alumnos personas equilibradas y ecuánimes.

En cuanto a la inmersión lingüística, los alumnos aprenden y se relacionan en varios idiomas, una de las características que diferencian a MIT School de otros colegios. En Frimaria y Secundaria todas las asignaturas son impartidas en inglés excepto Lengua castellana. En Bachillerato, pese a impartir más horas de inglés que un colegio no bilingüe, se enfatiza la preparación en escapiol para

gue, se entatiza la prepaición en español para obtener los mejores resultados en la P.A.U. hasta que Selectividad se pueda realizar en inglés. En este contexto, además del inglés, se incluye deforma obligatoria el chino mandarín desde los 3 años, alemán desde los 9 añosy latín

desde los 15.

Por otro lado, es el único colegio de Málaga que tiene en vígor un programa de intercambio con colegios e institutos de China en Beijing, Tsingtao y Guangzhou. Esto, unido al chino como asignatura obligatoria desde los tres años hasta Bachillerato, otorga a los alumnos las herramientas necesarias para poder aprender el idioma con las mayores garantías.

Asimismo, también se erige como el primer y único colegio en incorporar al currículo obligatorio la asignatura de programación en Unity en Realidad Virtual. El Centro dispone de las últimas gafas de RV, con las que los alumnos prueban los resultados de los programas que realizan en clase. El centro fue pionero en incluir robótica en el año 2011 y ahora vuelven a ser los primeros que utilizan la Realidad Virtual.

La psicomotricidad, la actividad física y el deporte ocupan un lugar crucial en el proyecto educativo de MIT School, que se concretan en un mayor número de sesiones de Educación Física impartidas por un profesorado altamente especializado. Estas incluyen Natación, así como Yoga, Taichi, y Alkido, que además permite elevar el nivel espíritual de los alumnos de forma gradual y a la vez implantar la filosofía de las artes marciales en todos los ámbitos de la vida académica, fomentando así el respeto por la figura del profesor como persona que dedica su vida al desarrollo integral de sus alumnos.

Doble titulación internacional

MIT es el primer centro malagueño en ofrecer a sus alumnos la posibilidad de obtener

un Diploma de una prestigiosa High School norteamericana. El Programa de Bachillerato Diploma Dual ofrece la oportunidad a nuestros alumnos de 3º, 4º de ESO y de 1º de Bachillerato de

obtener dos titulaciones simultáneamente: el bachillerato español, valido en toda la Unión Europea, y el estadouni-

dense. Así, el estudiante cursa estudios en dos institutos al mismo tiempo; en España de forma presencialyen el americano de forma

virtual.

Este programa ha sido
creado por MIT
con el fin de preparar a los estudiantes para adquirir los mejores

niveles de competencia que les ayudarán a enfrentarse con un mercado de trabajo globalizado y surnamente competitivo.

A través de un diseño curricular virtual, avanzado e innovador, que incluye asignaturas optativas y otorga créditos, MIT proporciona un alto nivel de preparación para todos los alumnos que deseen acceder a cualquier universidad de EEUU. Las clases se imparten en inglés con profesores nativos, lo que da la oportunidad al a nuestros alumnos de practicar y mejorar un idioma esencial en el mercado laboral actual.



Fachada principal de MIT School



El deporte y el bienestar de los alumnos son fundamentales en el proyecto de la escr

Nombre del centro

MIT School

- Dirección: C/Severo Ochoa 63, Parque
 Tecnológico de Andalucia, 29590 Málaga
- ▶ Teléfono: 952020281
- Mail: secretaria@colegiobs.eu
- ▶ Web; www.mitschool.com

Etapa educativa

3-18 años

Infantil, Primaria y Secundaria

Idioma

- Inglés y español (vehiculares)
- ▶ Chino desde los tres años
- Alemán desde los ocho años

Principales rasgos diferenciadores

Aula del lago

El Aula del Lago es otra aula más de MIT, en la que impartimos clases de forma habitual (si el tiempo no lo impide). En este entorno, bajo los árboles, sentados sobre las esterillas en el cásped, las Matemáticas, la Lengua o La Ciencia se entienden mejor y se aprend más sólidamente, rodeados de garzas, flamencos, patos y ocas.

Éxito total entre el alumnado

El 100% de los alumnos entran en una universidad española, americana o británi En ese sentido, cada año algunos alumnos deciden ir a estudiar al Reino Unido y todo son aceptados por universidades tan prestigiosas como Oxford o Cambridge, después de pasar por todos los filtros y pa necesarios. Esto da una clara muestra de la buena preparación que desde el centro se otorga sus alumnos, no sólo en idiornas, sir en todas las asignaturas.

Servicios para el bienestar de todos

El centro cuenta con 10 rutas de transporti escolar que cubren alumnos procedentes casi la totalidad de la provincia de Málaga Además, ofrece un excelente servicio de comedor con cocina propia y comida casei con menús especiales para vegetarianos y dietas especiales. Además, el centro facili un servicio médico diario atendido por un profesional de prestigio con experiencia e hospitales. También es importante destac el uniforme escolar, que con un diseño mu atractivo que hace que los alumnos deseei vestirlo no sólo en el colegio sino fuera de vestirlo no sólo en el colegio sino fuera de vestirlo no sólo en el colegio sino fuera de vestirlo no sólo en el colegio sino fuera de vestirlo no sólo en el colegio sino fuera de vestirlo no sólo en el colegio sino fuera de vestirlo no sólo en el colegio sino fuera de vestirlo no sólo en el colegio sino fuera de vestirlo no sólo en el colegio sino fuera de vestirlo no solo en el colegio sino fuera de vestirlo de vestirlo en el colegio sino fuera de vestirlo